



**Candidata/o a Miembro de Corte de Honor Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Amigas y amigos

Estoy aquí, para postular a la Corte de Honor Nacional, porque deseo dar continuidad al trabajo iniciado y seguir impulsando el acercamiento de la Corte a todos nuestros dirigentes, seguir trabajando para que sea una institución cercana, que dé respuesta cuando se requiera, que su intención principal sea la prevención y no la sanción. Que en ese camino, la Corte como tal, pueda ser incorporada a la formación de dirigentes, para así ayudar a la prevención de vulneraciones de todo tipo. Soy una convencida que mientras más instruidos estén nuestros dirigentes, mejor haremos nuestra labor como tal y si en eso puedo aportar como miembro de la Corte de Honor Nacional, me sentiré muy honrada y comprometida en hacerlo, mi condición de formadora desde el año 2011, me dice que puedo ser parte de aquello. Creo absolutamente en la justicia, aprendí mucho de ella ya que trabajé 10 años como procuradora, en diversos tribunales y luego como asistente en la Jefatura Jurídica de la PDI. Soy consciente que la decisión en los fallos puede afectar a ambas partes, y que debemos recordar siempre, que los involucrados son parte de la institución, pero también tengo muy presente que nuestra Corte es un Tribunal de Etica y que se basa tanto en la Norma como en los valores que nos da nuestra Ley y nuestra Promesa, es así como, tengo muy presente, que mi actuar hasta hoy siempre ha sido tener como prioridad, los derechos de niñas, niños, jóvenes y dirigentes.

Tal como en tiempo pasado, esta vez nuevamente vengo con humildad, sinceridad y de cara a las y los delegados, me permitan seguir trabajando en la Corte de Honor Nacional por un nuevo período, con el mismo compromiso sincero y honesto como lo he hecho siempre.

Fraternalmente y siempre en la Hermandad Guia Scout
Carmen Luz Muñoz (Calú)

**Carmen Luz Muñoz Quiroz
MMAA 596**